

<https://info.nodo50.org/PorTodas-Mas-de-2-200-personas-financian-con-mas-de-70-000-euros-una.html>



# #PorTodas. Queda horas para conseguir la financiación "óptima"

- Noticias - Noticias Destacadas -

#PorTodas

Fecha de publicación en línea: Lunes 19 de noviembre de  
2018

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Las aportaciones individuales al proyecto lanzado por La Marea suman los 70.700 euros mínimos necesarios. La revista mantiene el 'crowdfunding' para alcanzar la cantidad óptima: 90.000 euros**

Las aportaciones de **más de 2.200 personas -en buena parte con 5, 10 y 20 euros-** al proyecto #PorTodas han **superado los 70.700 euros mínimos necesarios para llevar a cabo la investigación periodística sobre la violencia machista impulsada por la revista La Marea.** El objetivo de este proyecto no es solo contabilizar los asesinatos de mujeres, contar la última hora, sino contar sus historias en profundidad, realizar un seguimiento de los casos, darles continuidad y detectar con ello en qué ha fallado el sistema antes y después. ¿Qué sucede después de un asesinato machista? ¿Por qué rara vez sabemos qué condena se le impuso al asesino? ¿Recibieron las hijas o hijos de la víctima algún tipo de ayuda? ¿Aumentó el Ayuntamiento el presupuesto para proteger a las mujeres amenazadas de su municipio o adoptó otro tipo de medida? En resumen: **¿Qué ocurre después de quitarnos el lazo morado** el 25-N, después del minuto de silencio, cuando los medios dejan de informar? **¿Cómo deben informar los medios de comunicación?**

"Estamos muy felices e impresionadas. Agradecemos a todas las personas que han aportado su granito, desde un euro, el esfuerzo que han hecho para que este proyecto se haga realidad. Y una cosa muy importante: lo que indica este apoyo enorme es que la sociedad demanda otro tipo de información sobre violencia machista, nos exige que hagamos un seguimiento y que controlemos de manera continuada qué hacen las administraciones para erradicar la violencia de género", explica la directora de La Marea, Magda Bandera, que recuerda que la noche antes un hombre había asesinado a una mujer en Palma.

El proyecto comenzará con la investigación de los casos de las **55 mujeres asesinadas en 2014**, según las cifras oficiales. Desde entonces, han transcurrido cinco años, un tiempo adecuado para poder investigar con perspectiva cada historia en concreto. Una vez logrado el primer objetivo, La Marea mantiene ahora el crowdfunding, puesto en marcha en la plataforma [goteo.org](http://goteo.org), para alcanzar la cantidad óptima: 90.000 euros.

En #PorTodas ya están trabajando **más de 30 periodistas**. Además de Bandera, coordinadora del proyecto, escribirán Olivia Carballar, Patricia Simón, Noemí López Trujillo y Alba Mareca, entre otras periodistas especializadas en género.